

CANDIDAT 18: Ève-Gabrielle Gadoury

Projet: Revalorisation par la Lyophilisation

Secteur d'entreprise: Alimentaire

Description de ton projet:

Chaque année, des tonnes d'aliments parfaitement comestibles sont jetées en raison de leur apparence imparfaite ou de surplus de production. Ce gaspillage a un impact environnemental considérable et représente une perte économique pour les producteurs. En parallèle, de nombreuses personnes dans notre communauté souffrent de l'insécurité alimentaire.

Mon projet propose une solution innovante à ce problème. Grâce à la lyophilisation, nous pouvons prolonger la durée de conservation des aliments, préserver leurs valeurs nutritives et les transformer en produits pratiques et savoureux. Ce processus permet de récupérer les aliments rejetés et de les transformer en ressources précieuses. Mon idéal serait qu'une partie de notre production à des organismes de bienfaisance et des écoles, contribuant ainsi à la lutte contre l'insécurité alimentaire et à l'éducation nutritionnelle des jeunes.

Durabilité : En réduisant le gaspillage alimentaire, nous diminuons notre empreinte carbone et favorisons une utilisation plus efficace des ressources.

Qualité Nutritionnelle : Nos produits lyophilisés conservent les vitamines et minéraux essentiels, offrant des options saines et pratiques pour les consommateurs.

Engagement Communautaire : Mon projet repose sur des partenariats solides avec les producteurs locaux et un engagement à redistribuer aux organismes communautaires.

Innovation : Nous utilisons des technologies de pointe pour transformer des aliments rejetés en produits à haute valeur ajoutée.

Je veux créer plus qu'une simple entreprise alimentaire ; un mouvement vers une consommation plus responsable et une communauté plus solidaire. En transformant les aliments destinés à être jetés en produits nutritifs, nous offrons une solution durable aux problèmes de gaspillage alimentaire. Je crois en la puissance de la collaboration locale et en l'impact positif que nous pouvons avoir ensemble.

Motivation pour implanter ton entreprise en Matawinie:

Pour moi la Mathawinie c'est mes racines.. c'est ici que mes aïeux ont choisi d'implanter leurs entreprises et de semer toutes leurs idées. Pour que cette idée ait la chance de fleurir, j'ai besoin d'une communauté forte, qui croit en la relève et qui n'a pas peur de faire les choses autrement. Et pour moi l'existence de ce concours en est la preuve.

Vidéo : <https://youtu.be/MCq-9rHvKrl>